



La saison 2023 est lancée pour l'équipe ABT CUPRA XE : une nouvelle livrée pour la CUPRA Tavascan XE avec Klara Andersson et Nasser Al-Attiyah au volant

- ***CUPRA renforce son engagement dans la compétition électrique en confirmant sa participation à la saison 2023 d'Extreme E***
- ***L'étoile montante Klara Andersson rejoint l'équipe ABT CUPRA XE et devient pilote titulaire aux côtés de Nasser Al-Attiyah, qui poursuit sa collaboration avec l'équipe pour la saison 2023***
- ***L'équipe dévoile également une nouvelle livrée pour la CUPRA Tavascan XE, une voiture tout-terrain entièrement électrique, qui est assortie au design de l'UrbanRebel avec une peinture multicouche et un effet caméléon***

Martorell/Cham, le 27.01.2023 – ABT CUPRA XE confirme sa participation à la saison 2023 d'Extreme E, et dévoile une nouvelle livrée pour la Tavascan XE. L'équipe en profite également pour dévoiler le nom de ses pilotes pour cette nouvelle saison. Après des performances impressionnantes l'année dernière, notamment un podium au Chili en septembre et la victoire de l'équipe à l'Energy X Prix en Uruguay en novembre, Klara Andersson devient titulaire et rejoint Nasser Al-Attiyah.

Le championnat Extreme E vise à encourager les mesures concrètes afin de préserver la planète. Les courses de voitures électriques tout-terrain dans des environnements naturels menacés par le changement climatique mettent en évidence la façon dont nous pouvons prévenir d'autres dommages, et contribuer au développement durable. CUPRA est engagée en Extreme E depuis le début du championnat avec lequel la marque partage les mêmes valeurs. En effet, ce fut la première marque automobile à annoncer sa participation dès 2021, en s'associant à ABT Sportsline en tant que partenaire principal de l'équipe. L'Extreme E est également l'une des seules grandes compétitions de course automobile à aligner des équipes de pilotes mixtes. Une caractéristique qui correspond à l'engagement de CUPRA en faveur de l'égalité des sexes. Faire partie de la tribu CUPRA ne se résume pas au genre mais à un état d'esprit, une mentalité et une attitude.



Après une deuxième saison qui s'est conclue par une sixième place au classement général, l'équipe ABT CUPRA XE se concentre désormais sur la régularité des résultats pour sa troisième saison. Durant cette deuxième saison au sein de l'équipe ABT CUPRA XE, le quintuple vainqueur du Dakar Nasser Al-Attiyah (2011, 2015, 2019, 2022 et l'édition 2023) fera équipe avec l'étoile montante du World RX Klara Andersson.

Cette saison, la voiture de l'équipe arborera une nouvelle livrée qui est assortie à celle de l'UrbanRebel, de l'ABT CUPRA GEN3 en Formule E et de la CUPRA e-Racer. Une peinture multicouche qui combine un violet profond et un jaune néon, créant un effet caméléon sur la carrosserie. La voiture de course tout-terrain 100 % électrique laisse ainsi entrevoir le langage de design qui sera utilisé pour la future CUPRA Tavascan de série. Conçu à Barcelone, ce deuxième modèle 100 % électrique de la marque sera commercialisé en Europe et sur les marchés internationaux en 2024.

Le championnat Extreme E contribue à renforcer les travaux de recherche sur l'électrification de CUPRA, tout en favorisant l'électrification, le développement durable, la sensibilisation à l'environnement et l'égalité des sexes.

Xavi Serra, responsable de CUPRA Racing a déclaré : "**notre deuxième saison nous a permis de faire de sérieux progrès en termes de compréhension sur la façon dont nous travaillons au mieux en tant qu'équipe. Nous avons terminé la saison en multipliant les bons résultats, et nous voulons continuer sur cette lancée. Nos objectifs sont clairs : nous voulons nous battre pour le titre. L'arrivée de Klara dans l'équipe nous apporte l'expérience de la victoire en course, et j'ai hâte de les voir, elle et Nasser, se mesurer à nouveau à la concurrence.**"

La CUPRA Tavascan XE dotée de sa nouvelle livrée sera présentée ce week-end (28 et 29 janvier) à Pite Havsbad, en Suède. L'occasion pour Klara Andersson pour faire des démonstrations à son volant lors de la Race of Champions. Le premier week-end de course de la saison 2023 d'Extreme E se déroulera les 11 et 12 mars en Arabie Saoudite.

Cette année, CUPRA a encore élargi son écosystème dédié à la compétition électrique en rejoignant ABT pour concourir en Formule E. L'équipe ABT CUPRA a débuté sa saison de Formule E le 14 janvier dernier à Mexico City, et la prochaine course est prévue les 27 et 28 janvier prochains en Arabie Saoudite là encore.



CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

En 2021, CUPRA a maintenu sa tendance à la hausse, triplant ses ventes avec 80 000 véhicules livrés, grâce au succès de la CUPRA Formentor. CUPRA prouve que l'électrification et la sportivité font bon ménage, et en 2022, la marque a élargi la gamme de la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque, avec des modèles dotés de différentes capacités de batterie, ainsi qu'une version e-Boost plus puissante. Une version exclusive, en édition limitée, de la CUPRA Formentor VZ5 a également été lancée. La CUPRA Tavascan, le deuxième modèle entièrement électrique de la marque, ainsi que la CUPRA Terramar, le SUV sportif électrifié qui rend hommage au circuit de Terramar où tout a commencé pour CUPRA, arriveront sur le marché en 2024, suivis de la première voiture électrique urbaine de la marque, inspirée du concept CUPRA UrbanRebel, en 2025.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel du club d'eSports Finetwork KOI. En collaborant avec des marques telles que Primavera Sound et De Antonio Yachts, elle a créé l'univers lifestyle CUPRA. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être le moteur du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste de rue TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, lauréate du Ballon d'Or et du prix FIFA.

Contact presse CUPRA

Karin Huber, PR Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16
6330 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch